
Professeur Chabrière : « On a
quitté le débat scientifique
à cause des articles bidonnés
sur la chloroquine »
écrit par Marcher sur des oeufs | 20 juin 2020

.

Excellente interview menée par André Bercoff qui évoque,
entre autres, les bizarreries de Gilead, dont les actions
étaient en hausse  et ont fait gagner des milliards aux
actionnaires quand on parlait favorablement du Remdesivir…
 ou en baisse quand les articles étaient  favorables à
l’hydroxychloroquine.

Pr  Eric  Chabrière,  professeur  de  biologie  au  CHU  de
Marseille,  au  micro  d’André  Bercoff  sur  Sud  Radio

CORONAVIRUS Les annonces officielles et la Bourse – Délit
d’initiés.
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